

Paris 23 Juin

Monsieur,

J'espérais pour me
rappeler à votre bonne
protection, avoir le plaisir
de voir auoyer quelques
places pour le concours
de fin d'année. Il m'a
été impossible, en dépit
de tous mes efforts, d'obtenir
autre chose que les deux
places données ordinairement
aux élèves. ^{3^e amphithéâtre} Je la regrette
d'autant plus que je perd
par cela même une
chérie et précieuse présence.

Durant toute l'année,
partagé entre le service
militaire et les cours
du Conservatoire j'en ai
eu temps tout à

promesses que j'en ai
faites. Je vous en ai
voulu envoyer et vous faire
part de mes progrès.

Il est heureux pour
votre tranquillité que
la chose aient tourné de
la sorte.

Cependant comme je
pourrais paraître ingrat
je vous demande de
vouloir bien m'accorder
quelques minutes dans le
courant de la semaine
prochaine, après le concours
qui ont lieu le 27.

Je vous serais reconnaissant
d'avoir cette patience et de
m'entendre encore et
je serai profondément
peut-être appaître que
vous m'avez pas conseillé
en vain une jeune fille
d'élèves.

Les examens mensuels
ont décidé que j'irai
concourir en chantant
opéra comique. C'est
déjà une bonne note
d'être admis la deuxième
année, je suis fort
content je vous l'assure
de vous l'avouer ici.
J'espère encore et
vous prie de m'accorder
toute votre indulgence
aussi je ne puis joindre à

ma lettre importante les
places que j'aurais et
n'y est pas de ma faute
Dame!! L'Administration!

Croyez Monsieur
- à tous mes meilleurs
sentiments de respect et
de reconnaissance. Sans
vos excellents conseils je
serais probablement à
L'Arbat : Combien je serais
content un jour de pouvoir
vous témoigner ma
gratitude par l'intermedia-
tion fidèle des compositen-
neurs, ainsi que me
confiez! Je me jure
sur ce de tout cœur

Respectueusement
J. Compositen

Paris 5 juillet 1900

Cher Monsieur,

Après une lettre
de plus chauds j'ai pu
obtiener, une deuxième médaille
de Tolpèze, un deuxième accessit (!)
de chant et un premier prix d'opéra
comique.

Mon air de chant était l'air
de "Indes galantes" "Soleil" de Rameau
et la scène d'opéra comique
tirée du Cheminéeau (7^e acte).

Si vous plaisait de me
faire l'honneur de m'entendre
je serais très heureux, après une
si longue période, de vous faire
constater vos propres accomplis.

Je n'oublierai jamais la
visite à Fagnac, le jour où
l'est accident mon armoire
qui devient "présent" vous les

Jours et bon present -
J'en ai termine avec le
service militaire le 24 Septemb
prochain, et suis a votre
entiere disposition, pour les
concerts ou auditions, que
vous pourriez avoir. C'est avec
une plaisir que j'aurois
accompagne. M. de Maury
a l'audition pour vous
chanter, et j'ose esperer que
si l'occasion se represente
vous serez assy amiable
de preser que votre protege
est ~~le~~ ^{aussi} votre tout devoue

Respectueusement
et toute ma
reconnaissance

Robert Couzinson

Musicien au 37^e
caserne Republique - St Augustin

Paris 29 Octobre

Monsieur
et Madame

Tout à la fois de
jeune et vous, au moment
mon engagement
à l'Opéra Comique
je viens demander
à "mon prophète"
s'il se pense que
je puis débiter
avec succès ?

Et vous content

de la marche & croquement
à mon regard ?

Tout à votre service
pour le répit et
croix et Maitha
à toute ~~ma~~ ^{ma} ~~con~~
reconnaissance !

Robert Courcier